



Sortie UNSS le 22.09. Journée du sport scolaire à Cerizay

publié le 12/09/2021 - mis à jour le 14/09/2021



Découvrir les activités sportives de l'UNSS

Descriptif :

Une sortie multi-sports mercredi 22 septembre !

Dans le cadre de la **journée du sport scolaire**, une **sortie multi-sports** est organisée le mercredi **22 septembre 2021** à **Cerizay** pour permettre aux élèves de 6ème et 5ème (prioritaires, ouverture aux 4ème, 3ème intéressés si les 20 places possibles ne sont pas pourvues) de **découvrir gratuitement et sans engagement l'UNSS**.

Le départ se fera du collège à 13h en bus et le retour vers 17h.

Voici joints : l'affiche de présentation de cette sortie UNSS et une feuille de convocation que les élèves de 6ème/5ème et 4ème/3ème retrouveront aussi sur le panneau d'affichage de l'AS à côté des vestiaires EPS du collège.

Convocation à redonner à votre professeur d'EPS ou à la vie scolaire avant **le vendredi 17 septembre !**

Durant cette journée du sport scolaire des équipes mixtes de 3 ou 4 élèves pratiqueront **5 activités** :

*** Laser run**

***Course d'Orientation**

*** Lancer de vortex**

*** Ultigolf**

*** Relais vitesse et saut en longueur**

N'hésitez pas à vous inscrire c'est le moment de découvrir les sorties UNSS et rencontrer les élèves des établissements du district Nord Deux-Sèvres (Collège Notre Dame Bressuire, les collèges de Moncutant, Argentonay, Mauléon, Cerizay et Nueil-Les -Aubiers).

Les animateurs de l'AS

Portfolio

